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Aos dez dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e dezenove minutos, na sala A-
202 A do Cefet/RJ - campus Itaguaí, foi realizada a segunda sessão ordinária do Conselho deste Campus, à
qual es>veram presentes o Presidente, Daduí Cordeiro Guerrieri – Diretor do campus Itaguaí, a
secretária – Josimere Costa Rodrigues dos Santos, os conselheiros natos:  Joanes Silva Dias – Gerente
Acadêmico (GERAC), Ana Carolina Pires dos Santos - Gerente Administra>va (GERAD), Rodrigo
Rodrigues de Freitas – Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de Produção (COENP),
Constan>no Gonçalves Ribeiro – Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de Mecânica
(COEMEC),  Fabiano Lemos Pereira – Coordenador subs>tuto do curso Técnico em Mecânica Integrado
ao Ensino Médio (COCTIM)  e os conselheiros eleitos: Gastão Luiz Videira Garcia Junior e Elizabeth
Marino Leão de Mello – representantes dos docentes, José Luiz Zanon Zo>n - representante da
pesquisa, Ana Lúcia Dorneles de Mello – representante da extensão, Rulvoney Pereira da Silva Junior  -
representante dos administra>vos, Jonathas Miranda Rollim - representante dos discentes da
graduação. Ausência: Representante dos discentes do técnico - aguardando posse do representante,
homologação da eleição foi feita em 03/05/23, OF.Nº03/2023/Comissão Eleitoral - IT. Ausências
jus>ficadas:  por mo>vo de férias -   Fá>ma Pereira da Rosa Cunha de Almeida - representante dos
administra>vos; por mo>vo de saúde - Rogério Pires dos Santos - Coordenador do curso Técnico em
Logís>ca (COLOG). Após confirmação da secretária de quórum mínimo necessário para o início da
reunião, o Presidente leu a pauta e deu início ao 1 - Expediente Inicial – Item 1.1 - Aprovação da ata da
1ª Sessão Ordinária de 2023 – abrindo a palavra ao pleno para considerações sobre a ata da 1ª Sessão
Ordinária de 2023. Não havendo alterações, abriu a votação para aprovação da ata, que foi aprovada
por unanimidade, pelos conselheiros Gastão Garcia, Rulvoney Silva, Ana Carolina Santos, Rodrigo
Freitas, José Zo>n, Elizabeth Mello e o Presidente. Os conselheiros Ana Lúcia Mello, Rodrigo Freitas e
Joanes Dias entraram na reunião após essa votação. Antes de iniciar a posse dos representantes, o
Presidente agradeceu à Comissão Eleitoral pela organização e realização do processo eleitoral e em
seguida passou para o Item 1.2 - Posse do representante nato: Coordenador do curso de Graduação em
Engenharia Mecânica - Constan>no Gonçalves Ribeiro. O Presidente deu a posse ao representante nato
Constan>no Gonçalves Ribeiro, que agradeceu a oportunidade de par>cipar do CONPUS mais uma vez. 
Em seguida, o Presidente passou para o Item 1.3 - Posse dos representantes eleitos: discente do ensino
médio e técnico e discente da graduação - o discente eleito do ensino médio e técnico não estava
presente e o Presidente re>rou da pauta a posse do discente. Con>nuando, o Presidente deu a posse ao
representante eleito da graduação - Jonathas Miranda Rollim, que se apresentou brevemente ao
CONPUS. 2 - Ordem do Dia, Item 2.1 – Criação de comissão de Revisão do Regimento do CONPUS - O
Presidente relatou que em função da resposta dada ao Conselho Diretor (CODIR) referente à solicitação
do OPcio 427/2022 - DIREG/CEFET/RJ, que pedia que o CONPUS se manifestasse sobre a necessidade de
suplência de conselheiros, o CODIR recebeu algumas sugestões e resolveu solicitar a cada campus que
fizesse uma comissão de revisão do regimento do CONPUS.  Em seguida, ele perguntou aos conselheiros
quem gostaria de par>cipar da comissão. Os conselheiros Gastão Garcia, Rulvoney Silva e Fabiano
Pereira se candidataram. O Presidente colocou em votação a aprovação da Comissão de Revisão do
Regimento do CONPUS, sob a presidência de Gastão Garcia, que foi aprovada por unanimidade.  3 -
Expediente Final, Item 3.1 – Assuntos Diversos: Serviço de Recepção - o Presidente pontuou sobre o
restabelecimento do serviço de recepção do campus no início do mês de maio, esclarecendo que a
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